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Sporcare Capaci
CIL ORSIVO

di Vincenzo Figlioli

L
e chiamano “Falconiadi” i giornalisti palermitani

che da una vita scrivono di lotta alla mafia e che ogni

anno, il 23 maggio, vedono il capoluogo siciliano

riempirsi delle più alte cariche istituzionali che in maniera

più o meno consapevole partecipano alle commemorazioni

per la Strage di Capaci. [ ... ]              ...continua in seconda

IL SINDACO: “LA REGIONE HA PROROGATO I TERMINI DI INIZIO DEI LAVORI DELLA MYR”

Tra polemiche e chiarimenti il Consiglio
comunale ha discusso del porto di Marsala

L
a seduta di ieri mattina del Consiglio Comu-
nale, accantonato temporaneamente il tema
Bilancio di previsione relazionato dai revisori

dei Conti, ha visto al centro del dibattito il tema re-
lativo al porto di Mar-
sala. Presenti il sindaco
Alberto Di Girolamo e
gli assessori Rino Pas-
salacqua,  Salvatore Ac-
cardi ed Agostino Licari
oltre al dirigente del-
l’Ufficio Tecnico Luigi
Palmeri e quello del-
l’Urbanistica Francesco
Patti. Come si sa due
sono i progetti sulla struttura, quello privato e quello
pubblico, su quest'ultimo si è incentrato il dibattito.
La richiesta dei numerosi consiglieri intervenuti è
stata quella di verificare il perché non si è andati
avanti con la Vas (Valutazione Ambientale strate-
gica). Sono stati i tecnici comunali che l'anno fatta
da padrone nella seduta. L'ingegnere Francesco Patti
ha detto che allo stato esistono tre progetti per la
messa in sicurezza del porto che riguardano la rea-
lizzazione anche delle banchine. In apertura dei la-

vori il Presidente Enzo Sturiano ha comunicato che
sul Porto è stata fatta un’indagine conoscitiva da
parte della Commissione Lavori Pubblici. Il presi-
dente della commissione Michele Gandolfo ha letto

la relazione finale sul-
l’indagine conoscitiva
sul Porto formulata
dalla Commissione
consiliare Lavori Pub-
blici. Per l'Amministra-
zione il sindaco Alberto
Di Girolamo ha detto
che occorre fare chia-
rezza fra progetto del
nuovo Porto Pubblico e

messa in sicurezza del porto stesso, facendo la la cro-
nistoria del Porto Pubblico, facendo presente che oc-
corre fare chiarezza fra progetto del nuovo Porto
Pubblico e messa in sicurezza del porto stesso. Al-
berto Di Girolamo ha respinto alcune accuse
mosse dai consiglieri cirac la ventilata perdita di
50/60 milioni per il porto pubblico “...da alcune
note della Regione si evince che non è mai stato
impegnato e iscritto in bilancio un euro per il porto
di Marsala”. [ ... ]                 ...continua in seconda
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D
opo l'atto di bullismo nei confronti di
giovanissimi rugbisti trapanesi avvenuto
all'interno dello Stadio Municipale di

Marsala, mentre si svolgevano gli allenamenti
della locale squadra de “I Fenici” che ospita
spesso i granata, interviene il Presidente Marco
Quattrociocchi: “Grazie a tutti coloro che hanno
dimostrato solidarietà, alla nostra squadra e a
quella degli Elimi. In questi giorni è stato av-

viato un deciso confronto sia con la Società del
Marsala Calcio sia con le Istituzioni circa il
tema degli accessi del pubblico nei luoghi dedi-
cati allo sport per i ragazzi, come gli spogliatoi
e le parti comuni del campo; si attende che
venga predisposto un tavolo tecnico al ri-
guardo”. L'ASD Scuola Rugby “I Fenici” chia-
risce come l'episodio sia un fatto comunque i
solato. La tifoseria del Marsala Calcio, per il

tramite del Presidente Li Causi, ha preso le di-
stanze dal fatto, circoscrivendolo all’iniziativa
di un soggetto che non appartiene alla tifoseria
lilybetana e che per un distorto concetto di cam-
panilismo sportivo ha ritenuto di prendersela
con dei ragazzini. “E' necessaria maggiore at-
tenzione e responsabilità circa la vigilanza dei
minori allo Stadio”, afferma infine Quattrocioc-
chi.

Bullismo al Municipale: “Maggiore vigilanza allo Stadio”
L'ASD DI RUGBY CHIEDE UN TAVOLO TECNICO. LA TIFOSERIA DEL MARSALA CALCIO PRENDE LE DISTANZE DAL FATTO

CONTINUA DALLA PRIMA
[ Tra polemiche e chiarimenti il Consiglio comunale ha discusso del porto di Marsala ] - Il sindaco ha infine auspicato che vengano garantite le opere di messa in sicurezza
attraverso i dovuti finanziamenti. Il presidente Enzo Sturiano, in una specie di faccia a faccia con il primo cittadino, ha ribadito che non vi è finanziamento perché non esiste un
progetto, sottolineando, che il porto potrebbe pure essere chiuso dopo il declassamento per il poco pescaggio. Anche Michele Gandolfo ha fatto presente che “...se non vi è un
progetto pronto lo stesso non può essere finanziato. C'è stato un insabbiamento del progetto pubblico del Porto come si evince da una nota del competente Ministero”. Il sindaco
ha replicato che l’Amministrazione ha sempre lavorato per realizzare un porto degno di questo nome e della città. Ribadendo che non ha mai visto un progetto per il Porto
pubblico. Nella discussione che ne è seguita e che ha visto impegnata l'aula fino ad oltre le 14 sono intervenuti i consiglieri Pino Cordaro, Federica Meo, Aldo Rodriquez,
Giovanni Sinacori e Letizia Arcara, Daniele Nuccio, Flavio Coppola, Ginetta Ingrassia.  I dirigenti Luigi Palmeri e Francesco Patti, hanno chiarito alcuni aspetti tecnici. Infine
il sindaco, dopo avere affermato che esistono preoccupazioni circa l'inizio del lavori del porto privato, ha comunicato all'Aula che sul progetto della Myr 15 giorni addietro è
giunta una nota dalla Regione con la quale si specificava che l’inizio dei lavori veniva postergato a luglio per dar modo alla società di reperire i finanziamenti. (g.d.b.)

[ Sporcare Capaci ]- A me questa definizione tenden-

zialmente non piace, perché mi sembra ingenerosa nei

confronti dei tanti che dedicano tempo e fatica alla me-

moria di una delle pagine più drammatiche e contro-

verse della storia nazionale, cercando di dribblare

contemporaneamente le strumentalizzazioni della po-

litica istituzionale e quelle degli integralisti dell’anti-

mafia. Chi ha avuto modo di partecipare all’iniziativa

organizzata dalla Fondazione Falcone presso l’aula

bunker in cui si celebrò il maxiprocesso a Cosa Nostra,

sa bene che dietro la diretta televisiva e la passerella

dei politici, c’è un lavoro prezioso e accurato, che coin-

volge scuole e studenti di tutta Italia nel ricordo di Gio-

vanni Falcone, Francesca Morvillo e degli agenti della

scorta Vito Schifani, Antonio Montinaro, Rocco Di

Cillo. Va detto però che in questa settimana, segnata

dalla conclusione della campagna elettorale per le Eu-

ropee, il rischio di “sporcare” il senso di questa ricor-

renza è ancora più alto che in situazioni precedenti. I

media, verosimilmente, saranno più attenti a rincorrere

le dichiarazioni di Matteo Salvini che arriverà a Pa-

lermo nella duplice veste di Ministro dell’Interno e ca-

polista della Lega in tutte le circoscrizioni per le

Europee. Una presenza che sarebbe stato opportuno

evitare, proprio in segno di rispetto verso le vittime

della Strage. Un po’ come avvenuto al Salone di Torino

con la case editrice vicina a Casa Pound, l’antimafia

si è divisa tra chi sostiene il dovere di andare in aula

bunker nonostante Salvini (come il presidente del Cen-

tro Pio La Torre, Vito Lo Monaco) e chi ha deciso di

disertare l’iniziativa in segno di protesta (come Clau-

dio Fava, l’Anpi e Giovanni Impastato). Pochi, proba-

bilmente, ricorderanno che a un anno dalla sentenza

di primo grado sulla Trattativa Stato – mafia, gli in-

terrogativi sui fatti avvenuti tra il 1992 e il 1994 con-

tinuano a pesare come macigni sulla storia del nostro

Paese. Proprio nei giorni in cui l’Italia presenta a Can-

nes l’ultimo film di Marco Bellocchio – “Il Traditore”

– incentrato sulla vita di Tommaso Buscetta, tornano

alla mente le parole pronunciate due anni fa dall’ex

presidente Pietro Grasso, che in occasione del 25° an-

niversario della Strage di Capaci ricordò agli italiani

la mancanza di un “pentito di Stato” nella ricostruzione

delle responsabilità e delle connivenze che portarono

interessi convergenti a progettare omicidi e attentati in

quegli anni. Una lacuna che probabilmente non verrà

mai colmata e che rappresenta l’anello mancante verso

la verità. Ma, oggi, verosimilmente, si parlerà d’altro. 

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

D
a oggi, al via la sistemazione
dell'isola ecologia sul Lungo-
mare di Marsala. Poi toccherà

a quella stagionale in zona “Signorino”
a giugno. Si dà così attuazione a
quanto deliberato dalla Giunta Di Gi-
rolamo sulla base dei relativi progetti
predisposti dal settore Servizi Pubblici
Locali. “I centri raccolta rifiuti assu-
mono un'importanza strategica in
quanto coinvolgono attivamente il cit-
tadino nella pulizia della città - afferma
il sindaco Alberto Di Girolamo -.
Smaltire correttamente le diverse tipo-
logie in un luogo presidiato, concorre
sia ad elevare la percentuale della dif-

ferenziata che a ridurre la tassa riguar-
dante la propria utenza”. Gli operatori
di Energetikambiente coordinati dal re-
sponsabile Biagio Sansica, stanno in-
tervenendo nell'ex Salato per rimuove
i cassoni e sgombrare così l'area che
dovrà essere risistemata. Sarà assicu-

rato un punto di consegna rifiuti in un
sito limitrofo, presidiato h24, ma sarà
temporaneamente sospesa la pesatura.
“Per qualche settimana - evidenzia il
vice sindaco Agostino Licari -, in pros-
simità del Salato stazioneranno dei
mezzi, ciascuno dei quali ha in evi-

denza l'indicazione del tipo di rifiuto
da smaltire. Chiediamo la più ampia
collaborazione dei cittadini”. Oltre alle
consuete tipologie domestiche (orga-
nico, carta, vetro/metalli, plastica, rsu),
nel rinnovato centro raccolta è possi-
bile conferire giornalmente oli usati,
pile esauste, farmaci scaduti e altri ri-
fiuti speciali. Il tutto tracciato con un
sistema informatico di cui sarà dotata
la nuova isola ecologica. Questa, di
circa 500 mq, a seguito dei lavori di ri-
modulazione verrà ripavimentata e re-
cintata, dotata di un nuovo impianto
elettrico e di spazi per gli operatori,
nonché di due bagni chimici.

Isole ecologiche, si sistemano le aree del Salato e del Signorino
TEMPORANEAMENTE DEI MEZZI AL LUNGOMARE  “ACCOGLIERANNO” I RIFIUTI. NUOVA PAVIMENTAZIONE E BAGNI CHIMICI
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S
catta il “full time” per 59 di-
pendenti dell’Azienda sanita-
ria provinciale di Trapani. La

delibera è stata firmata dal direttore
generale, Fabio Damiani, e dispone
la trasformazione del rapporto di
lavoro da “part time” a “full time”
dei 59 lavoratori ex Lsu stabilizzati
con contratto a tempo indetermi-

nato ai sensi del protocollo d’intesa
del 2011. A questo fine è stato sta-
bilito un calendario delle convoca-
zioni per la stipula del contratto,
presso la sede centrale dell’Asp,
via Mazzini,1 – UOC Risorse
Umane 3° piano: lettera A- D, il
28/5/2019 dalle 10/13-15.30/17;
lettera F-M, il 29/5/2019 dalle

10/13; lettera N-V, il 30/5/2019
dalle 10/13-15.30/17. “La valoriz-
zazione delle professionalità acqui-
site è uno degli obiettivi prioritari
di questa azienda - ha detto il diret-
tore generale dell’Asp, Fabio Da-
miani -. Prossima tappa
sarà l’assunzione a tempo indeter-
minato dei restanti ex Lsu ancora

non stabilizzati”. La necessità di
definire a full time il contratto di
lavoro dei dipendenti ex Lsu era
stato uno degli argomenti al centro
di un incontro tra la direzione ge-
nerale dell’Asp e le organizzazioni
sindacali che si è svolto nei giorni
scorsi a Trapani.

Asp Trapani, scatta il tempo pieno per 59 precari ex Lsu
IL DIRETTORE GENERALE FABIO DANIANI FIRMA LA DELIBERA E STABILIZZA I LAVORATORI A TEMPO INDETERMINATO

L
a Piscina comunale di Marsala torna ad
avere il sollevatore per disabili. Da mar-
tedì è operativo il nuovo macchinario

che consente il trasporto e l’ingresso in piscina
delle persone con capacità motoria ridotta. Il
nuovo sollevatore che, al contrario di quello
precedente, non è ancorato a terra è più si-
curo, veloce e più comodo. Consente il tra-
sporto del disabile dagli spogliatoi sino al
bordo vasca per poi permettere una discesa in
acqua semplice e il più possibile confortevole.
“Siamo soddisfatti di avere ridotato la Piscina
comunale di questo attrezzo di fondamentale

importanza per consentirne la fruizione alle
persone con disabilità motoria – precisano il
sindaco Alberto Di Girolamo e l’Assessore allo
Sport Andrea Baiata -. C’è voluto un po’ di
tempo ma adesso siamo la piscina torna ad of-
frire un servizio importante e con un’apparec-
chiatura all’avanguardia”. Il nuovo sollevatore
che dispone di 5 livelli di sicurezza è anche
molto confortevole per la persona trasportata in
quanto dotato di ruote in gomma ad elevato po-
tere ammortizzante e svariati tipi di cinture di
ritenzione, poggiapiedi e poggiatesta. 

Alla Piscina Comunale arriva il sollevatore per disabili
TORNA IN FUNZIONE IL MACCHINARIO CHE NON NECESSITA DI FISSAGGIO A TERRA ED È PIÙ COMODO E SICURO 

S
i è tenuto al Teatro Comunale “Eliodoro
Sollima” il primo convegno del Movi-
mento per la Vita e Centri di Aiuto alla

Vita, della provincia di Trapani. Il ltema è stato
incentrato su  “Avrò cura di te”: la bioetica della
relazione.  Nel corso dell'incontro, i relatori pre-
senti, Pino Morandini, fondatore del Movimento
per la Vita, Saverio Sgroi, Claudio La Rocca, si
sono soffermati sui contenuti della legge 194,
alla luce del diritto e dell’articolo 2 della Costi-
tuzione: “La Repubblica Italiana riconosce e ga-
rantisce i diritti inviolabili dell’uomo”. Il
convegno si è concluso con le premiazioni dei

ragazzi delle scuole marsalesi, di
ogni ordine e grado, che hanno par-
tecipato al concorso “Avrò cura di
te”. I lavori della mattinata sono
stati moderati dalla Consigliera co-
munale Giusi Piccione, coordina-
trice del Movimento per la Vita
nella provincia di Trapani. Al ter-
mine del convegno la giovane scrit-
trice marsalese, Carla Pellegrino, ha
donato il ricavato del suo primo
libro “Noi tre” al Movimento per la
Vita di Marsala.

Autrice marsalese dona proventi del suo libro “Noi tre”
al Movimento per la Vita di Marsala. Cerimonia al Sollima

SI TRATTA DI CARLA PELLEGRINO CHE HA SCRITTO UN ROMANZO AUTOBIOGRAFICO RACCONTANDO LA SUA ESPERIENZA

“D
opo la discussione interna e la
valutazione delle varie alterna-
tive disponibili, pur lasciando li-

bertà di scelta a tutti in occasione delle
Elezioni Europee del 26 maggio, i membri del
comitato #sevolovoto non si recheranno alle

urne quale forma di protesta verso una poli-
tica che li ha ignorati, se non apertamente
danneggiati, fino ad oggi”. Lo hanno detto i
membri del Comitato #sevolovoto che, come
scrivono in una nota, “... non riconoscono a
nessuno dei candidati una rappresentanza (so-

prattutto pregressa) in grado di fare pendere
la bilancia del voto verso l'uno o l'altro can-
didato. Ogni cittadino che si riconosca in que-
sto messaggio ha libera facoltà di
condividerlo e, se lo ritiene opportuno, non
recarsi al voto”. 

Comitato #sevolovoto per Birgi: “Non ci recheremo alle urne”
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V-41024: IN VENDITA APPARTA-
MENTO DI MQ 108 BEN RIFINITO 2°

PIANO  RISCALD. AUTON.,ZONA:

CENTRO PREZZO: 130,000 NON

TRATTABILI CLASSE ENERGETICA IN

FASE DI VALUT.- INFO: 338 8668629

V-91940: SI VENDE VILLA DI MQ
170 CON GIARDINO DI MQ 2000
CIRCA IL TUTTO RECINTATO, CON

UNA DEPANDANCE. L'ABITAZIONE

DISPONE DI PANNELLI FOTOVOL-

TAICI. PREZZO: € 175.000 TRATT.
ZONA C\DA GIUNChI CLASSE ENER-

GETICA IN FASE DI VALUTAZIONE

PER  INFO: 338 8668629

V-25516: IN VENDITA APPARTA-
MENTO 160 MQ IN CENTRO ZONA

VIA MAZZINI. MOLTO RIFINITO

PREZZO: € 125.000 TRATTABILI

CLASSE ENERGET IN FASE DI VALU-

TAZIONE -   INFO: 338 8668629

MILAZZO IMMOBILIARE

Sei un’agenzia immobiliare
vuoi inserire il tuo annuncio

chiama il  329 2238973

a cura di Vito Calvaruso

V-04483: SI VENDE APPARTA-
MENTO PIANO RIALZATO DI MQ
140 CIRCA IN OTTIME CONDIZIONI

E MOLTO LUMINOSO ZONA CEN-

TRO VIA CORSICA CLASSE ENERGE-

TICA IN FASE DI VALUTAZIONE

PREZZO: 150.000 TRATTABILI 

INFO: 338 8668629

IMMOBILIARE PANTALEO

COD. 11045  VILLETTA INDIPENDENTE
IN UN LOTTO DI 400 MQ COMPOSTA

DA: PIANO TERRA E PRIMO PIANO +  UN

PIANO CANTINATO DI 90 Mq. RECINA-

TATA CON CANCELLO PIU 200 Mq DI

SPAZIO ESTERNO ZONA VIA FAVORITA
CLASSE APE ''F'' - INFO:  0923 712224

COD 12285 AFFITTASI VILLETTA INDI-
PENDENTE COMPLETAMENTE ARRE-
DATA DI 95 MQ CIRCA, GIARDINO DI

CIRCA 350 Mq. CLASSE ENERGETICA G.

ZONA CDA BERBARO .PREZZO € 530
- INFO:  0923 712224

COD 12294 VENDESI CASA INDI-
PENDENTE DA RISTRUTTURARE AL

PIANO TERRA DI Mq 75 PIU 36 Mq

DI GARAGE E GIARDINO DI CIRCA

120 Mq .COMPOSTA DA 1 CAMERA

MATRIMONIALE, 1 CAMERETTA, 1

CUCINA, 1 SOGGIORNO, 1 BAGNO.

ZONA STADIO. CLASSE ENERG. G.

PREZZO € 30.000 - INFO:  0923 712224

COD 12295 AFFITTASI  APPARTA-
MENTO SITO AL 1 PIANO ARREDATO
BENISSIMO, DOTATO DI RISCALDA-

MENTO AUTONOMO, EI ARIA CONDI-

ZIONATA. POSTO AUTO SEMICOPERTO.

CLASSE ENERGETICA G. ZONA VIA
OBERDAN PREZZO € 380 PIU € 70 DI

CONDOMINIO  PER INFO:  0923 712224

EUREKA  IMMOBILIARE

IN AFFITTO APPARTAMENTO IN
PIENO CENTRO DI MQ 80 CIRCA,
COMPOSTO DA INGRESSO IN CU-

CINA SOGGIORNO, AMPIO BAGNO

E AMBIA CAMERA MATRIMONIALE.

APE IN FASE DI VALUTAZIONE

INFO 0923 1813577

IN AFFITTO APPARTAMENTO DI
MQ 190 CIRCA, COMPOSTO DA CU-

CINA,SALONE, SOGGIORNO, CAME-

RETTA, CAMERA MATRIMONIALE, E

2 BAGNI. APE IN FASE DI VALUTA-

ZIONE  -  INFO 0923 1813577

IN VENDITA LUMINOSO APPARTA-
MENTO DI MQ 130 MQ CIRCA COM-

POSTO DA CUCINA, SOGGIORNO,

SALONE,CAMERA MATRIM., 2 CAME-

RETTE, 2 BAGNI, RIPOST. E POSTO

AUTO. PREZZO € 82.000,00 APE IN

FASE DI VALUT.  -  INFO 0923 1813577

IN VENDITA APPARTAMENTO IN
RESIDENCE DI MQ 100 CIRCA,
COMPOSTO DA SOGGIORNO, CU-

CINA, 2 BAGNI, CAMERA MATRIM,

2 CAMERETTE,  RIPOSTIGLIO E

POSTO AUTO. € 85.000,00 APE IN

FASE DI VALUT INFO 0923 1813577

APPARTAMENTI DI PRIMO PIANO

MQ 200 CON 100 MQ DI VERANDA

POSSIBILE FRAZIONAMENTO DI

DUE APPARTAMENTI 

CLASSE ENERGETICA E IPE 194,86

PER INFO: 335 7564441

VILLA UNIFAMILIARE NON IN CON-

DOMINIO SU DUE ELEVAZIONI E

CON 500 METRI DI TERRENO.

ZONA COPERTA PER RICOVERO

AUTO. OTTIMO RAPPORTO QUA-

LITÀ PREZZO CLASSE “D” IPE 76,76

PER INFO: 335 7564441

VILLA DI RECENTE COSTRUZIONE

SU DUE LIVELLI MQ 160 CON VISTA

PANORAMICA , CON GIARDINO Mq

300 CIRCA OTTIMO AFFARE

CLASSE “F” IPE 196,877

PER INFO: 335 7564441

APPARTAMENTINO PIANO TERRA

VIA A DAMIANI NUOVA COSTRU-

ZIONE CLASSE E IPE 106,89

PER INFO: 335 7564441

MARSALCASA

AP2695: IN ESCLUSIVA, APPARTA-
MENTO 200MQ P. RIALZATO
FRONTE MARE. VIA LUNGOMARE

BOEO. COMPOSTO DA CUCINA, SA-

LONE, 4 CAMERE, 2 BAGNI, P. AUTO.

CLASSE ENERG. IN FASE DI VALU-

TAZ. PREZZO € 249.000
PER INFO: 0923 361271

AP1282: APPARTAMENTO RIFINITO
3° P. 145MQ CON 80MQ DI VE-
RANDA VISTA MARE. VIA MAZARA.

COMPOSTO DA CUCINA, SALONE, 3

CAMERE, 2 BAGNI. CLASSE ENERG.

IN FASE DI VALUTAZ. PREZZO €
185.000 - PER INFO: 0923 361271

G2420: AFFITTASI ATTICO ARRE-
DATO 120 MQ + BOX AUTO. VIA G.

BRUNO. COMPOSTO DA CUCINA,

SOGG, 3 CAMERE, 2 BAGNI. CLASSE

ENERG. IN FASE DI VALUTAZ.

PREZZO € 650 -  INFO: 0923 361271

G2162: AFFITTASI CASA ARREDATA
70 MQ PIANO RIALZATO. VIA

D’AGOTTI. COMPOSTO DA CUCINA,

SOGGIORNO, CAMERA E BAGNO.

CLASSE ENERG. IN FASE DI VALU-

TAZ. PREZZO € 350,00
PER INFO: 0923 361271

PAVIA   IMMOBILIARE
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Ferrandelli: “Sui fondi europei, politici siciliani incapaci”

I
l 26 maggio è ormai alle
porte e i cittadini italiani
si preparano a tornare

alle urne per il rinnovo
dell’Europarlamento. Tra le
novità politiche di questa
consultazione elettorale, c’è
+Europa, in cui si sono ritro-
vati a convergere la tradi-
zione radicale di Benedetto
Della Vedova ed Emma Bo-
nino con il progetto politico
Italia in Comune del sindaco
di Parma Federico Pizzarotti.
Capolista nel collegio Sicilia
- Sardegna è l’ex deputato
regionale Fabrizio Ferran-
delli. Cosa l’ha portata a
scegliere +Europa? Anzi-
tutto, la volontà di autorap-
presentare i territori. Il mio
movimento, I Coraggiosi, ha
voluto essere cofondatore di
questa nuova realtà politica.
Il futuro della Sicilia e del-
l’Italia si gioca assieme, non
si può tornare a 28 staterelli
in un mondo globalizzato,
dove è in atto una guerra
commerciale con Usa e Cina
protagoniste e la Russia
cerca di imporre la propria
influenza. Noi siamo una
forza autenticamente euro-
peista, consapevole che tante
opportunità sono state man-
cate a causa dei politici sici-
liani. Ricordiamo, a
riguardo, che l’87% delle
somme messe a disposizione
della Sicilia dall’Unione
sono state rimandate indietro
per incapacità gestionale. Io,
per la mia esperienza lavora-
tiva e come ex deputato re-
gionale, so bene che le

uniche risorse che possono
arrivare sui territori non pos-
sono provenire dal governo
nazionale né dalla Regione,
né dalle già tartassate tasche
dei cittadini. Il dato sui
fondi comunitari non uti-
lizzati nasce più da incapa-
cità o dalla mancata
volontà politica di moder-
nizzare la Sicilia? Credo
che incapacità e volontà
coincidano. Per anni il Parla-
mento di Bruxelles è stato
vissuto dagli italiani più
come un rifugio per politici
a fine corsa che come un’op-
portunità. Altri Paesi esteri
mandano invece i propri
esponenti migliori e i risul-
tati sono diversi, come inse-
gna la Polonia, che ha una
capacità di spesa dei fondi
comunitari pari al 97%. Il
giudizio negativo sulla
classe dirigente europea,
purtroppo, è dovuto anche a
questo. Se l’Europarlamento
fosse stato percepito come
luogo delle opportunità, sa-
rebbe stato un valore apprez-
zato. L’Unione Europea non
solo ha garantito 70 anni di
pace ma ha anche messo a
disposizione i fondi per i de-
puratori. Dal 2007 ad oggi
queste somme non sono state
utilizzate e addirittura ci ri-
troviamo a pagare multe per
le infrazioni commesse. Mi
chiedo poi: dov’erano i poli-
tici trapanesi quando si deci-
deva sulle quote tonno?
Ovunque, ma sicuramente
non a Bruxelles. Se fossero
stati lì, li avrebbero spinti al-

l’emersione dal nero o
avrebbero difeso l’agricol-
tura. Noi vogliamo andare in
Europa per cambiarla, per
passare dall’Unione econo-
mica a un’Unione politica,
con gli Stati Uniti d’Europa.
Riteniamo sia un’occasione
per costruire un sistema di
regole condivise in materia
di lavoro, ambiente e diritti.
Che tipo di effetti potrà
avere il voto alle Europee
sullo scenario politico ita-
liano? Il voto a +Europa è
l’unico voto utile per togliere
seggi ai sovranisti, a chi
vuole tornare indietro sui di-
ritti e racconta la favola del
“prima gli italiani”, che somi-
glia a quella a cui hanno cre-
duto gli inglesi votando la
Brexit, con i risultati falli-
mentari che adesso sono a
tutti evidenti. Queste elezioni
incideranno molto sulla poli-
tica nazionale, perché finita la
campagna elettorale il go-
verno dovrà dirci se aumen-

terà le tasse, l’Iva o introdurrà
la patrimoniale. Noi aderi-
remo al gruppo Alde dei libe-
raldemocratici, che grazie
all’ingresso di nuove realtà
potrà essere determinante nei
nuovi equilibri europei.
Anche se saremo minoranza
in Italia, faremo parte della
maggioranza a Bruxelles. Nel
trapanese il comprensibile
mal contento per il ridi-
mensionamento di Birgi ha
portato alla costituzione del
comitato civico #sevolovoto,
che lega l’affluenza alle
urne al rilancio dell’aero-
porto. Che ne pensa? Penso
che sia una giusta provoca-
zione, legittima e utile, pur-
chè voglia affrontare il
problema e maturare effetti.
Chi non vota si iscrive al par-
tito dei mugugni, subisce le
scelte degli altri e perde il di-
ritto a lamentarsi. In questa
fase, per quanto mi riguarda,
vedrei bene la cogestione di
alcune operazioni commer-
ciali con l’aeroporto “Falcone
e Borsellino”. Ma non si può
non evidenziare che in questa
vicenda emerge tutta l’inca-
pacità della politica siciliana,
che propone continui tavoli
tecnici, soprattutto a ridosso
delle elezioni, mentre il fattu-
rato diminuisce del 56% e i
negozi chiudono. Per questo
dico che bisogna votare forze
credibili e non compromesse
con la gestione di questi anni
e che il voto resta l’arma più
importante per cambiare le
cose.
[ vincenzo figlioli ]

PARLA IL CAPOLISTA DI +EUROPA: “LEGITTIMA LA PROTESTA PER BIRGI, MA VOTARE È L’ARMA PIÙ IMPORTANTE”

BUONE NOTIZIE PER I POSSESSORI DI IMMOBILI AD USO COMMERCIALE!
Dal 1° Gennaio 2019 è previsto infatti dalla legge di Bilancio,l'af-

fitto commerciale con cedolare secca.I requisiti per beneficiare

della cedolare secca al 21% sulle locazioni commerciali sono i

seguenti: gli immobili devono appartenere alla categoria catastale

c/1,con superficie non superiore ai 600 mq,ed inoltre non dovrà

aver già stipulato un contratto e disdetto al 15 ottobre 2018.E'

doveroso fornire alcune notizie su come funziona la cedolare

secca sugli affitti:è un'imposta sui redditi da locazione sostitutiva

dell'IRPEF,e delle imposte di bollo e di registro dovute al mo-

mento della registrazione del contratto.L'opzione per l'applica-

zione della cedolare secca si deve comunicare nel momento della

registrazione del contratto.Il pagamento di

tale imposta verrà effettuato secondo le

stesse scadenze previste per le imposte sui

redditi. L'acconto della ced. secca 2019 può

essere pagato in un unica soluzione entro il 30 novembre per

un'importo inferiore ad euro 257,52,altrimenti in 2 rate se l'im-

porto è superiore ad euro 257,52: la prima rata entro il 16

giugno,la seconda entro il 30 novembre.Davvero un'importante

agevolazione sugli affitti commerciali!.

Roberto Lo Cicero

Immobiliare Manuel 

RIF G 5512: IN VENDITA CASA INDI-
PENDENTE DI 70 MQ BEN RIFINITA
E RISTRUTTURATA CON VERANDA DI

30 Mq E SPAZIO ESTERNO DI 250 Mq

ZONA: LATO MAZARA AD EURO
75.000 TRATT APE IN FASE DI VALU-

TAZIONE INFO DIRETTE 0923716115 

RIF G5498: IN VENDITA CASA IND. DI
MQ 160  DA RISTRUTTURARE CON

700 Mq DI TERRENO RECINTATO

ZONA:IMMEDIATA PERIFERIA

PREZZO € 45.000 TRATT. CLASSE

ENERGETICA G - INFO: 0923 716115 

RIF N5386: L'AGENZIA IMMOBI-

LIARE MANUEL PROPONE IN
ESCLUSIVA VENDITA ATTIVITÀ
COMMERCIALE DI PIZZERIA E PA-
NINERIA NEL PIENO CENTRO STO-
RICO  PREZZO € 35.000  NON

TRATTABILI PER INFO: 0923 716115 

IMMOBILIARE  MANUEL

RIF Z5472: IN LOCAZIONE VIL-
LETTA DI MQ 120 CIRCA CON TER-

RENO E VERANDELATO TRAPANI

CON GIARDINO IN ZONA SANTA

VENERA   PREZZO € 400 NON TRAT-

TABILE  - PER INFO  0923 716115
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Al Convento del Carmine mostre dedicate alla Città di Marsala
M

ostre a Marsala. All'ex Convento del Carmine, dal 24 al 26 maggio,
si terrà una mostra di tesi di laurea progettuali sul tema “Marsala,
Architettura e Cultura dell'abitare” realizzata da Alfredo F. Sturiano

con il patrocinio del Comune lilybetano. Venerdì 24 dalle 9.30 ci sarà l'aper-
tura dell'esposizione; alle 16.30 incontro-dibattito; sabato 25 e domenica 26

la mostra è visitabile dalle 9 alle 13 e dalle 16 alle 19. Si aprirà invece il pros-
simo 1° giugno, sempre al Carmine, “Marsala-Vedute”, una mostra di
luci/ombre, appunti di viaggio attraverso le fotografie di Toni Garbasso. La
mostra, curata da Bianca Cimiotta Lami e che si potrà visitare fino al 15 giu-
gno, si inaugurerà giorno 1 alle ore 18.

In questi giorni di primavera ci si pre-

para ad organizzare eventi o feste che

sono considerate pietre miliari tra i bei

ricordi felici della vita d’ognuno. Uno

dei pensieri ricorrenti viene rivolto al re-

galo (per chi lo  riceve  e per chi lo

offre….)….Non credete sia facile….poi-

chè occorre fare i conti con le supersti-

zioni e gli antichi ammonimenti della

tradizione popolare.  Mi soffermo –tra i

tanti regali- a focalizzare il più “atteso”

dalle spose : le Perle -  Regalare perle

porta male, oppure possiamo donarle

tranquillamente?  Scopriamolo insieme,

dopo aver sentito parecchie “campane”.

La perla è considerata al pari di una pie-

tra preziosa…è associata alla luna e le-

gata all’acqua e alla donna. Richiama

l’idea della perfezione per la sua forma

sferica, l’idea della purezza, perché rite-

nuta senza difetti e anche se viene

estratta da una conchiglia grezza la sua

natura non viene mai alterata. La perla è

il simbolo della femminilità creatrice e

proprio per questo motivo si ritiene che

possieda proprietà magiche…forse per

questo è il regalo preferito dalla sposa il

giorno delle nozze. Sin dai tempi più an-

tichi ed oggi in molti paesi la perla viene

utilizzata dai guaritori….contro le emor-

ragie, l’itterizia, l’avvelenamento e le

malattie degli occhi. Mentre nella nostra

Sicilia… era utilizzata per curare l’epi-

lessia e la malinconia. Pare che in molti

paesi orientali va alla grande…come

afrodisiaco e, soprattutto  per le sue pro-

prietà fecondanti. In Cina e tra i Maori

in N.Z.,  la perla ‘vergine’ viene ancora

usata per tutte le malattie degli occhi.

Non poteva mancare una “necessità” a

chi si avvia all’aldilà : Pare che fino ai

secoli scorsi ai defunti, venisse messa in

bocca una perla -come antica usanza- per

offrire   l’obolo a Caronte, prima di tra-

ghettare nell’Ade. ( Una sorta di “mmuc-

cunata”…come, ancora oggi, nella vita

terrena in voga e mai cancellata ! )   Le

tombe dei Re, in Egitto,  venivano ador-

nate di perle. Nell’antica Grecia era il

simbolo di Afrodite (Venere), che nasce

dalla schiuma del mare. Ritornando nella

via della seta (in Cina ) si dice che le

conchiglie siano fecondate dal temporale

e al loro interno, si formerebbero le perle

grazie alla luce della luna. Ma non po-

teva mancare una citazione “Bribbrica”

(come citata da una prof. allittrata….) :

Una perla fa luce a Noè e agli abitanti

dell’Arca, gli unici degni di essere sal-

vati dal diluvio universale : -“ Una perla

sospesa al tetto dell’Arca brillava paca-

tamente su Noè e sulla sua famiglia.

Quando la sua luce impallidiva, egli sa-

peva che le ore del giorno erano arri-

vate..quando il suo splendore era più

intenso, egli sapeva che era sopraggiunta

la notte. Ecco perché non si sbagliò mai

nel conto dei sabati….! ) – “E’ così o non

è così ?  aggiunge la mia Amica Profes-

soressa ammuntuata e continua…: “…in

pratica io agli Uomini che hanno nomi

brevi (Noè, Vito, Ugo…etc. ) non credo

affatto, anzi li considero ‘inconsi-

stenti’….! Non sono in grado di dare

la…Prova Regina (?)…”-  Nella Tradi-

zione Popolare Siciliana…spesso le

perle sono associate alle lacrime come

goccia di rugiada caduta dentro una con-

chiglia. La perla evoca l’azione fecon-

dante della pioggia, come anche la

sensibilità e l’emozione ricordate dalla

lacrima…Una leggenda Indù dice che la

perla sia nata dalle lacrime della luna.

Invece una massima che è nota ai gioiel-

lieri Marsalesi (e Siciliani in genere…)

“ invoca” :….“…le nostre perle che co-

nosciamo bene e consigliamo, procurano

lacrime argentee e di Luna….ma sono

solo lacrime di gioia ! “ Tra i pescatori

di perle si narra una ‘diceria’ rivolta so-

prattutto alla superstizione...poichè  du-

rante le loro immersioni per la ricerca

delle perle in mare (a volte tempestoso…

) poteva succedere che perdessero la vita

e le mogli  che aspettavano a casa trepi-

danti,  piangevano la loro perdita...

Un’antica usanza,  riportata ai nostri

giorni suggerisce….regalare le perle (se

in fili ) in numero pari e, aggiungevano

i nostri avi…” Senza scantu…chi le ri-

ceve in dono, può dare in cambio una

moneta come atto di pagamento, come si

fa per i coltelli. Per rassicurare tassativa-

mente le spose –che preferiscono le perle

il giorno delle loro nozze –“Sintiti a

mmia :  le perle sono sacre a Iside, Dea

Egizia della maternità, della fertilità e

della magia….e servono ad “incantare”

la prima notte di nozze i maritini…. “è

così…o non è così ? “

M’ASSETTU FORA A LU LUSTRU DI LA LUNA a cura di
Franco Gambino

“È così o non è così...?”

Perla d’Amuri miu
Origine Salemi- Raccolta  A. Favara-

Epoca ‘800

Quannu passu di ccà nun ti salutu

Nun mi pigghiari pi malu 'mparatu,

Perla d’Amuri miu 

chi ti cridi ch’eu abbannunu amuri ? 

Lu fazzu pi la genti nun parrari.

ieu t' haiu amatu e secutu ad amari,

A tia ti nesci 1'arma e a mia lu cori, 

Si voi sapiri quannu n' hamu a lassari

Quannu  l'arvulu siccu fa li ciuri

RUBRICHE

Giorgio Magnato alla direzione artistica?
“Valuterò con la mia integrità morale”

ALL'ATTORE E REGISTA DOPO LA LEGGE BACCHELLI ARRIVANO PROPOSTE DA DIVERSI ENTI PRIVATI E PUBBLICI

D
opo il sì della Presidenza del Consiglio
dei Ministri alla fruizione della Legge
Bacchelli – benefici concessi a chi ha

difficoltà economiche ma grandi meriti in
campo artistico -, l'attore e regista marsalese
Giorgio Magnato, anima della Compagnia
d'Arte Drammatica Lilybaeum, torna al centro
dell'attenzione. In attesa del “vitalizio”, l'iter
burocratico fa ancora il suo corso, Magnato
negli ultimi anni lo abbiamo ritrovato (e final-
mente) sui palchi più importanti della Città, non
solo dirigendo ma anche regalando la sua mae-
stria alle nuove leve. Dopo “L'uomo, la Bestia
e la Virtù” al Teatro “Sollima”, le iniziative con

i suoi attori Salvo Ciaramidaro e Enzo Campisi,
lo spettacolo “La Passione di Totò” con le mu-
siche di Gino De Vita, le intense letture di
Primo Levi per la Giornata della Shoah organiz-
zata dal Comune di Marsala, il Maestro Ma-
gnato potrebbe dare ancora tanto al Teatro. E le
proposte infatti, non sono tardate ad arrivare.
“Ho ricevuto diverse proposte, mi vogliono alla
direzione artistica sia di enti privati che pubblici
– ci dice l'attore, Commendatore della Repub-
blica Italiana –; ma al momento non ne ho ac-
cettata alcuna, devo valutare. Lo farò perchè
non ho mai abdicato, né da giovane né adesso,
da quelli che sono i miei principi: professiona-

lità, onestà, correttezza, dignità ed epica mora-
lità. E in questo caso non mi importa dei soldi,
sia chiaro. Quello che conta è mantenere integra
la qualità, tenendo sempre lontana la “spazza-
tura” dell'attuale sotto-cultura, che sia locale o
nazionale”. [ c. m. ]
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Avis: gli alunni del plesso Gabelli invitano i parenti a donare
L'ASSOCIAZIONE DI ISABELLA GALFANO E BATTICUORE HANNO INCONTRATO GLI STUDENTI PER EDUCARE ALLA SALUTE

Al Campionato Gold, argento per Serena Catania
S

erena Catania, classe 2010, dell’Asd
Marsala Gym Lab, guidata dal tecnico
Gilda Tortorici, si aggiudica il titolo di

vice Campionessa Italiana al Campionato Na-
zionale Gold – Cat. A1 di ginnastica artistica,
tenutosi a Fermo il 18 e 19 maggio scorso. Ot-
tima prestazione per Serena che totalizza
61.400 punti, con un esuberante 16.050 ai cin-
ghietti, 2° punteggo assoluto e medaglia d’ar-
gento. Nella cat. A3, la sorella maggiore, Irene
Catania, classe 2008, conquista il sesto punteg-
gio con un totale di 89.850 e si aggiudica così
la qualificazione al prestigioso Criterium Gio-
vanile che si terrà a Meda il 15 settembre e che

vedrà in campo tutte le migliori ginnaste d’Ita-
lia.“Siamo orgogliosi dei risultati ottenuti dalle
nostre giovani future promesse della ginnastica
artistica italiana. Il sud cresce anche grazie a
noi con impegno, dedizione e tanta
passione” afferma la Tortorici. L’Asd Marsala
Gym Lab conclude l’anno sportivo 2018-2019
con lo spettacolo di fine anno che si terrà al Pa-
laBellina il 9 giugno prossimo alle ore 18. Già
da luglio l’Asd si troverà in contrada san Sil-
vestro 334/G, in un nuovo spazio dedicato uni-
camente alla ginnastica artistica, al pilates e
allo yoga.

Liceo di Rennes e Pascasino insieme al Comune di Marsala

U
n gruppo di giovani studenti del Liceo di Rennes, ridente località a nord-ovest della Francia
con oltre 200 mila abitanti, è attualmente a Marsala per un progetto di gemellaggio con gli
allievi delle classi 3I, 3L, 4D e 4I del Liceo “Pascasino”. Stamattina gli studenti francesi e

marsalesi sono stati in visita al Palazzo Municipale dove hanno avuto modo di incontrare l’Asses-
sore alla Pubblica Istruzione, Anna Maria Angileri. Ad accompagnare i liceali sono stati, oltre ad
alcuni insegnanti francesi, anche i docenti del “Linguistico”, Maria Stella Caruso (Responsabile
del progetto del gemellaggio denominato “Arte, cultura e cucina”) e Anna Roccaforte. Gli studenti
francesi rimarranno a Marsala fino al prossimo 27 maggio; quelli lilibetani andranno in Francia,
invece, dal 4 all’11 giugno.

G
li alunni del plesso A. Gabelli dell'I.C.
“Stefano Pellegrino” hanno accolto i
partecipanti al convegno dal titolo:

"Educhiamoci alla salute e alla solidarietà" ov-
vero sensibilizzare alla donazione del sangue e
alla pratica di corretti stili di vita. Partner del-
l’evento sono state le associazioni Avis di Mar-
sala e Batti cuore batti… onlus. Alla presenza
del sindaco Alberto Di Girolamo, della consi-
gliera comunale Linda Licari, a parlare del-
l’Avis di Marsala è stata la presidente Isabella
Galfano che ha spiegato come ancora siano in
pochi a donare nella nostra città: 1.411. “Esi-
stono ancora delle false credenze secondo cui

donare farebbe sentire deboli – ha aggiunto il
dottor Nunzio Ragona – ma è tutto falso. Chi è
donatore è più controllato, perché viene sotto-
posto ad analisi ed esami come l’ECG che sono
completamente gratuiti”. I bambini del plesso
guidato da Nicoletta Drago, sono stati coordi-

nati dalle insegnanti Giuseppina Raineri, Katia
Sardo, Patrizia Giacalone e dall’assistente Ma-
rika Coppola e si sono impegnati a convincere
almeno due parenti a donare il sangue. Il dottor
Antonino Ciulla, dirigente medico del reparto di
Cardiologia dell’Ospedale “P. Borsellino” ha
condotto una lectio per piccoli sul tema e sul
mangiare bene. Il convegno è inscritto all’in-
terno del progetto di Cittadinanza “Spicchiamo
il volo”, la cui referente è Chiara Putaggio. Il
pomeriggio si è concluso con “Giochiamo in-
sieme” realizzato nel cortile del plesso grazie
alla Scuola dell’Infanzia regionale la cui do-
cente è Silvana Marino.

Ciclismo, è tempo di classifiche per la Marsala Team
TUTTI I TEMPI DI CATEGORIA CONQUISTATI DAGLI ATLETI LILYBETANI TRA COPPA SICILIA E GRAN TOUR REGIONALE

T
empo di pausa per la Coppa Sicilia di ci-
clismo e tempo di classifiche tempora-
nee. Il Marsala Team 2012 si conferma

leader tra le squadre con 4.455 punti davanti
all’ASD Neos 2.0 (3.421 punti) e GS Napoli
(3.184 punti). Nella classifica a tempo: il lily-
betano Antonino Stella è 4° con 1135 punti;
nella categoria Master primo Antonino Aleo del

Team di Marsala con 1155 punti e in quarta il
“compagno” di squadra Michele Alagna con 745
punti. La categoria Master 6 è primeggiata da
Pietro Messina (ASD Marsala Team) con 1065
punti, seguito a ruota dal collega Giuseppe Ca-
talano con 965 punti. Sul fronte del Grand Tour
Sicilia, è da sottolineare la partecipazione in so-
litaria del veterano Salvatore Castoro che ha

partecipato, insieme a più di altri 200 atleti, alla
granfondo delle Madonie (Scillato) ed ha af-
frontato i durissimi 107 km e i 2100 mt di disli-
vello, con il tempo di 5h 01’45” conquistando
il 6° posto della sua categoria. Il marsalese Ca-
storo però mantiene la seconda posizione nella
classifica generale di categoria. 
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149€
49€
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dal 23 Maggio

Casual     speciale cerimonia&

Via F. Crispi, 54 MARSALA


